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До сих пор сохранилась неопределенность с правовым статусом криптовалюты в Российской Федерации. В частно-
сти, отсутствует легитимация операций с криптовалютой и, как следствие, правовая определенность налоговых послед-
ствий таких операций. Принятие федерального закона, регулирующего отношения, возникающие при выпуске, учете и 
обращении цифровых финансовых активов, а также отношения, возникающие при обороте цифровых валют в Россий-
ской Федерации, является существенным прорывом в сфере правового регулирования криптовалют. Однако в вопро-
сах налогообложения по-прежнему сохранилась правовая неопределенность, специальные нормы отсутствуют. Статья 
посвящена анализу имеющихся положений законодательства о налогах и сборах, предложен режим налогообложения 
криптовалют, как имущества, и операций с ними, как операций с имуществом, исходя из имеющегося правового регули-
рования в указанной сфере.
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There is still uncertainty about the legal status of cryptocurrency in the Russian Federation. In particular, there is no 
legitimization of cryptocurrency transactions and, as a result, there is no legal certainty about the tax consequences of such 
transactions. The adoption of a federal law regulating relations arising from the issuance, accounting and circulation of digital 
financial assets, as well as relations arising from the circulation of digital currencies in the Russian Federation, is a significant 
breakthrough in the field of legal regulation of cryptocurrencies. However, there is still legal uncertainty in tax matters. The article 
is devoted to the analysis of the existing provisions of the legislation on taxes and fees, the taxation regime for cryptocurrencies 
and operations with them is proposed based on the existing legal regulation in this area.
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